

# MAGAZINE

## Bersama Geraldi Mantiri, Wawali Hengky Honandar Hadiri Peletakan Batu Pertama BSPS

Abdul Halik Harun - [BITUNG.MAGZ.CO.ID](http://BITUNG.MAGZ.CO.ID)

May 24, 2022 - 08:39



*Wawali Hengky Honandar bersama Anggota DPRD PDI Perjuangan Bitung, Geraldi Mantiri Hadiri Peletakan Batu Pertama BSPS*

BITUNG - Wakil Wali kota Bitung Hengky Honandar, SE bersama Anggota Dewan Fraksi PDI Perjuangan hadir peletakan batu pertama dan penyerahan

simbolis bahan bangunan Bantuan stimulan Perumahan Swadaya (BDPS) di Kelurahan Tanjung Merah Kecamatan Matuari, Senin (23/05/2022).

Wawali menyampaikan, harapan Pemerintah Kota Bitung lewat Program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya ini bisa bermanfaat buat Bapak, Ibu penerima bantuan.

" Semoga bisa dipergunakan dengan sebaik mungkin. Untuk itu Kami berterimakasih kepada semua pihak yang sudah bersenergi bersama sehingga terwujudnya program BPSPS ini," ujar Wawali Hengky

Sementara itu di tempat yang sama Anggota Dewan Gerald Mantiri, SE menyampaikan Program bBPSP ini adalah bentuk senergi dan kolaborasi pemerintah lewat Fraksi PDI Perjuangan DPR RI Bapak Herson Mayulu, yang memperjuangkan dan mengawal program ini sebelum meninggal.

" Kita patut Berterimakasih kepada beliau sehingga program ini bisa ada dan terlaksana. kami berharap program ini dapat membantu untuk Bapak dan Ibu sekalian." Tuturnya.

Gerald mengatakan bahwa ini menjadi bukti bahwa Kolaborasi, Gotong royong, serta Swadaya kita bersama dalam hal membangun kota Bitung.

" Saya atas nama pribadi juga Fraksi PDI Perjuangan berterimakasih kepada Pemerintah Kota, Balai Perumahan dan semua pihak yang terlibat sehingga kegiatan ini bisa terlaksana," Imbuhnya

Diketahui untuk tahun ini kota Bitung menerima bantuan BPSPS sebanyak 50 Unit yang terbagi dibeberapa kelurahan..

Turut menghadiri kegiatan, Kepala Dinas Pemukiman dan Perumahan Max Mapahena, Perwakilan Balai Pelaksana Penyedia Perumahan Wilayah Sulawalesi Rini Wowiling ST, PDT, Novri Lariwu STh, Camat Matuari, Lurah Tanjung Merah serta para penerima bantuan BPSPS.

(\*\*\*/AH)